



# “Se evitará nepotismo en todos los partidos”

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

**CYNTHIA LÓPEZ** Castro, senadora por Morena, afirmó que la reforma contra el nepotismo es a favor del pueblo de México y que aplicará a todos los partidos políticos a partir de 2030.

El objetivo es impedir que familiares cercanos de funcionarios accedan a cargos de elección popular de manera inmediata. Destacó que esta medida busca fortalecer la democracia y evitar el tráfico de influencias dentro de los procesos electorales.

“Se acabó, aplicará para todos los partidos. Esta reforma lo que busca es que, si hubo muchos casos (de nepotismo), ya no se repitan. Entonces, podríamos nombrar muchos casos en todos los partidos, pero lo importante es que se pueda erradicar

“SE ACABÓ, aplicará para todos los partidos. Esta reforma lo que busca es que, si hubo muchos casos (de nepotismo), ya no se repitan”

**CYNTHIA LÓPEZ**  
Senadora de Morena

por completo”, dijo la legisladora en *Al Mediodía con Solórzano*.

Recordó que dicha iniciativa la propuso en 2022, cuando aún militaba en el Partido Revolucionario Institucional: “Me da mucho gusto, porque en 2022... y la verdad, que se dejen de rolar los cargos entre hermanos, esposa, la novia, la hija, a mí me da gusto”.

Insistió en que, tras la reforma, también se debe cuidar “el tema de relaciones personales o que pueda haber abuso del cargo para poner al hermano o familiares en



Foto: Cuartoscuro

LA SENADORA Cynthia López el 26 de agosto pasado, en el Senado.

cierto puesto”, hasta que quede asentada la reforma. “Si cumple con los requisitos, entonces que esté, pero que no sea un tema de tráfico de influencias”, comentó.

La legisladora ilustró su postura explicando que, en la Ciudad de México, donde es senadora, ha encontrado casos de nepotismo en todos los partidos. “Vi casos a nivel nacional, a nivel estatal, como el de alcaldes que después dejaban a su esposa, o de esposas que dejaban de alcaldes a sus esposos”.